



UNIVERSIDAD DE BURGOS

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

Estimados miembros de la Facultad de Ciencias de la Salud:

Resulta costoso plasmar en un texto las razones, complejas y subjetivas, que me han llevado a presentar mi candidatura a las elecciones al decanato. Las podría resumir en que tengo la ilusión y la fuerza para contribuir activamente, desde la dirección, al desarrollo de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Todos -unos más otros menos-, me conocéis y quizás por eso resulta más difícil presentarme ante vosotros como candidata. En estos procesos es un hábito presentar los méritos del candidato; en mi caso, creo que la mejor forma de avalar mi candidatura es a través de mi experiencia en la gestión y de mi dedicación a la Universidad de Burgos, así como a través de las propuestas que menciono en el documento adjunto.

Me licencié en Psicología y Pedagogía en la Universidad de Salamanca y obtuve el doctorado en la Universidad de Burgos. Comencé mi experiencia profesional en la Fundación Sonsoles Ballvé como responsable del Gabinete terapéutico de Psicología y llegué a la Universidad en el año 1986, en la que soy titular desde 1990.

Mi aprendizaje en la gestión académica lo comencé hace muchos años al asumir la subdirección de la Escuela Universitaria de Profesorado de EGB. Posteriormente, desde el puesto de Directora de la sección de Educación, viví el momento de creación de la Universidad de Burgos, el de instalarnos en un nuevo centro, el de integrar las antiguas Escuela de Magisterio y Facultad de Filosofía y Letras en, la entonces nueva, Facultad de Humanidades y Educación; también me responsabilicé de la implantación de nuevos estudios y de la propuesta de desarrollo, en la UBU, de la diplomatura de Terapia Ocupacional.

Más tarde, me embarqué en la creación del Instituto de Formación del Profesorado (el actual IFIE) que dirigí durante diez años. Los últimos retos han sido el diseño y la coordinación del Máster de Profesor de Enseñanzas Secundarias y el Título de Formación Equivalente y la Dirección, en funciones, del Departamento de Ciencias de la Salud.

Durante la trayectoria en la universidad he participado en el Claustro, la Comisión de Postgrado o las comisiones de Docencia de diversos grados y Másteres y he representado a la Universidad de Burgos en instituciones nacionales (Ministerio de Educación y Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales), autonómicas (diversas consejerías de la Junta de Castilla y León) y locales (Ayuntamiento de Burgos y Diputación, Delegaciones Territoriales, EqualBur, etc.).



UNIVERSIDAD DE BURGOS
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

En resumen, desde hace casi treinta años, he dedicado gran parte de mi tiempo a la gestión en la UBU por lo que creo reunir la experiencia y el conocimiento adecuado para liderar el proceso en el que se encuentra la Facultad de Ciencias de la Salud.

Durante estos años he compatibilizado la gestión con las tareas docentes e investigadoras propias de un profesor universitario. Valoro la docencia de calidad que contribuya a una sólida formación integral, por eso -he intentado y lo seguiré haciendo- contribuir al desarrollo de sus competencias personales y profesionales desde el acercamiento y el respeto. Así mismo, intento dinamizar la innovación docente, dirigiendo el Grupo de Innovación docente *Competencias*. En cuanto al perfil investigador me he centrado en el desarrollo socioemocional y en las repercusiones que tiene en la calidad de vida y la salud de las personas; he dirigido diferentes tesis doctorales, dos de ellas de enfermeras y una de una terapeuta ocupacional; así mismo, participo en varios grupos de investigación.

Para finalizar, creo que mis cualidades personales y la experiencia que albergo me permiten presentarme ante vosotros como una candidata solvente para afrontar los retos que en los próximos cuatro años tiene nuestra Facultad de Ciencias de la Salud.

Quedo a vuestra disposición para comentar cualquier aspecto de la propuesta que someto a vuestra consideración.

Atentamente.

Burgos, 29 de mayo de 2017.

Valeriana Guijo Blanco.